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コンサート終了後、演奏講師お二人と本会の

委員との意見交流会を行いました。委員の方

から「子供たちへの温かい接し方」について

意見が出され、講師の方から、南紀支援学校  

の子供たちの反応の敏感さや

子供たちに接する教員の純粋

な気持ちが大切ではないかと

いうお話をいただきました。 

協議会では、校長から本校の外部人材の活用状況につい

て説明があり、その後、委員の皆様から地域の人材の紹

介や実際に実施したときの様子や工夫したことなどに

ついて情報交換等を行いました。公民館の活動では、和

太鼓の演奏会やオーケストラの方に来ていただき、演奏

会を行いました。その時には、楽器の紹介や体験をさせ

ていただけたそうです。また、舞台ではなく鑑賞者の 

１０月３１日（水）、第３回学校運営協議会を

開催しました。今回のテーマは、「外部の人材

を活用した教育活動」です。この日は、委員に

よる協議だけでなく、本校で行われた「にしか

わまこと氏＆西川葉子氏によるピアノ・ヴァイ

オリンコンサート」も出席された委員の皆様に

も児童生徒たちと共に鑑賞していただきまし

た。児童生徒の様子を間近で見ていただく 

ことを通して外部人材の活用 

の有効性についてアドバイス 

をいただくことができました。 

近くでの演奏も効果があることや

夏休み中の高校生との交流につい

てもアドバイスをいただきました。 

交流会では、２５年間継続されてきたコンサートの

原動力等について話題がつきませんでした。 

子供たちのリクエストに応えて多様なジャンル

の曲を演奏していただきました。 


